

Ma relation avec moi même - Jean Bosco Agbemebia



Découvrons ensemble comment l'estime de soi, l'humanisme, l'égoïsme,... peuvent détourner nos regards et nos cœurs de Dieu pour nous diriger vers la toute puissance de l' "Homme" prenant pour modèle l' "Homme" minimisant le péché et s'égarant loin de Dieu.

Découvrez d'autres vidéos sur :

<https://www.topchretien.com/auteurs/Linspiration-du-jour/>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :

<https://topc.com/Linspirationdujour>

L'inspiration du jour

Jean-Bosco Agbemebia

S'ABONNER

S'ABONNER

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com